
111. Jahresbericht des Präsidenten 2022 
 
Auch das Vereinsjahr 2022 wurde teils durch das Coronavirus und seine 
gesetzlichen Auswirkungen geprägt.  
Hinzu kam in der Ausstellungssaison 2022/2023 noch die Vogelgrippe 
Verschiedenste Anlässe und Ausstellungen mussten kurzfristig abgesagt werden 
Unsere letztjährige HV wurde auf den 23.April 2022 verschoben 
 
Alle Höck und Kegelanlässe für das Jahr 2022 wurden alle abgesagt. 
 
DV LTVE am 11. März 2022 im Feuerwehrmagazin in Konolfingen 
 
DV KTBJ am 15.Mai 2022 in Steffisburg 
Für Interessierte sind die Protokolle jeweils auf den Webseiten der entsprechenden 
Verbände und Landesteilen aufgeschaltet. Selbstverständlich ist jeder eingeladen 
persönlich an den DV dabei zu sein 
 
Dank dem, dass sich die Gesundheitslage im Frühling 2022 allgemein etwas 
verbesserte, konnten wir in Oberburg doch noch geplante Anlässe durchführen. 
 
Am 07. Mai 2022 haben uns Peter und Ursula Gerber wiederum das Minigolf 
organisiert. Anschliessend durften wir bei Duckert`s gemütlich beisammensitzen und 
bräteln. Danke euch allen für die Organisation und das zur Verfügung stellen der 
Infrastruktur. Danke aber auch euch allen die mitgemacht haben 
Am 21. Mai 2022 haben sich Ramona und Leo in der Kirche Bolligen das Ja Wort 
gegeben. Einige OV-Mitglieder waren vor Ort und standen mit Kaninchen und 
Geflügel Spalier. Da es so brutal heiss war mussten wir mit unseren Tieren rasch 
möglichst wieder nach Hause und konnten das angerichtete Apéro leider nicht mehr 
geniessen 
Am 12. Juni 2022 war wieder einmal Zwirbelen und Gartenfest angesagt. Jedes Jahr 
werden mehr Tische organisiert und jedes Jahr sind bis auf den letzten wieder alle in 
Gebrauch. Hervorragend gearbeitet von euch allen und herzlichen Dank an alle 
Spender der Backwaren, Fleischplatten und Blumen  
Am 15. Juni 2022 lud die Gemeinde Oberburg Vereinsdelegationen zum 
Vereinsapéro. Da wurde über Benützung der Hallen oder über geplante Anlässe 
informiert. 
Am 24. Juni 2022 waren die Vorstände der Freundschaftsvereine zu einem Bräteln 
im Vereinshaus bei den KTF Brandis eingeladen. Lustige und lockere Angelegenheit 
und gut fürs spätere zusammenarbeiten 
Am 25.09.2022 war unser OV zum Züchterbesuch beim OV Jegenstorf. 
Ich durfte zu dieser Zeit mein Apéro in der Toscana nicht verpassen und habe mich 
deshalb in Jegenstorf entschuldigt. 
Am 30.10.2022 wurde durch unsere Obmänner wieder eine Vorbewertung 
organisiert. 
Herzlichen Dank an die Organisatoren und ein grosses Danke an die Firma Bolzli 
Holzbau für die Benützung der Räume 
Am 23.11.2022 hielten wir unsere 1.OK-Sitzung zur LTVE-Ausstellung im Dezember 
2023 in Oberburg ab 
 
Kurz bevor die Ausstellungsaison so richtig starten konnte wurden im äussersten 
Ostzipfel der Schweiz einige wenige tote Vögel aufgefunden. Panik beim Bundesamt 
und sofortige Sperre für alle Hühnervögel und Wassergeflügel an allen Ausstellungen 
in der ganzen Schweiz. Weder das Bundesamt noch unsere Verbände hielten es am 
Anfang für nötig die Kleintierzüchter zeitnah zu informieren. 
Die Ausstellungen für die Gefiederten sind wieder einmal willkürlich untersagt worden 
Wenn das jetzt noch 2- oder 3-mal passiert ist die Geflügelzucht in der Schweiz am 
Ende. Ein Ziel wird wohl sein, dass eine Geflügelimpfung angeboten werden kann 



welche wieder Geld in die Anbieterkasse spülen wird. In Gesprächen konnte man 
heraushören, dass die Züchterei so keinen Spass mehr macht und einige sich künftig 
wohl von der Rassenzucht verabschieden werden. 
Das ist vermutlich auch das Ziel von gewissen Kreisen. 
 
 
Nichtsdestotrotz durften die Kaninchenzüchter vom 06.-08.01.2023 mit ihren Tieren 
an der Freundschaftsausstellung teilnehmen. 
Ebenso wurden an der LTVE-Ausstellung vom 13.-15.01.2023 Oberburger Tiere in 
der Markthalle in Schüpbach gezeigt 
Von weiteren Ausstellungen weiss unser Kaninchenobmann genaueres 
 
Soviel zu meinem Jahresbericht vom letzten Vereinsjahr 
Hoffen wir, dass das kommende Jahr wieder etwas mehr Schwung in den Verein 
bringt. 
Im Jahresprogramm sind wieder einige Anlässe mehr als auch schon und ich hoffe 
natürlich, dass diese auch euren Interessen entsprechen. 
 
Das letzte Vereinsjahr war organisatorisch nicht unheimlich anspruchsvoll. Einige 
Anlässe konnten nicht durchgeführt werden und bei einigen Anlässen hat man die 
Zurückhaltung wegen den Covidvorschriften noch gespürt 
Ich bin dankbar, dass wir wenigstens einen kleinen Teil des Geplanten miteinander 
machen konnten 
Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern und auch den Angehörigen fürs Mitmachen 
und Mithelfen an unseren Anlässen 
Danke an jedes Mitglied das sich in irgendeiner Form für unseren OV Oberburg 
einsetzt als Aussteller, Helfer an auswärtigen Anlässen, Organisator im Verein, 
und…und…und 
 
Ein grosses Danke an meine Vorstandsmitglieder für die grosse und zuverlässige 
Arbeit, damit nehmt ihr mir einiges an Arbeit und Verantwortung ab 
 
Mit diesen Worten schliesse ich meinen Jahresbericht vom Vereinsjahr 2022, 
wünsche allen gute Gesundheit und alles Gute in Haus, Hof und Stall 
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